



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich III

17.10.2014

Beschlusskontrolle zur Sitzung des RPA vom 30.09.2014

TOP: Ö 9

Betreff: mündliche Anfrage von Herrn Hoheisel zur Beschlussvorlage für das Raumflugplanetarium

Antwort der Verwaltung:

Die Beschlussvorlage zur Festlegung eines Standorts für den Neubau eines Planetariums wird im November in den Stadtrat eingebracht. Die Entscheidung der Standortfrage ist eine Voraussetzung für die Beantragung der Fluthilfemittel.

Die umfassende Prüfung möglicher Standorte sowie die intensive Diskussion mit Fachleuten sowie Vertreterinnen und Vertretern der Bewilligungsbehörde erforderten mehr Zeit, als zunächst zu vermuten und eingeplant war. Dennoch wird der Zeitplan der Antragstellung bis zum 31.12.2014 eingehalten.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport